
 

 

SICUREZZA A GENOVA:

DA SEMPRE CHIEDIAMO MENO ESERCITO E PIÙ RISORSE PER LA 
POLIZIA. APPREZZIAMO LA POSIZIONE DEL CAPO DELLA POLIZIA 

Apprendiamo con soddisfazione la  posizione  del  Capo della  Polizia  Gabrielli 
sull'inefficacia e l'antieconomicità del ricorso all'Esercito per la sicurezza nelle 
città.

Sono anni che a Genova sosteniamo questa linea, fermamente convinti sul fatto 
che  invece  di  investire  risorse  economiche  sull'Esercito  si  debba  invece 
rafforzare la prevenzione e l'attività investigativa sul territorio.

Un  segnale  importantissimo  che  ci  auguriamo  venga  colto  da  subito  dalle 
istituzioni locali, a partire dal Prefetto che sovrintende il Comitato per l'ordine e 
la sicurezza pubblica che come noto assume le decisioni tecniche e politiche per 
la sicurezza della provincia, auspicando di registrare un significativo cambio di 
rotta verso la linea che adesso viene anche sostenuta dal Capo della Polizia.

Genova 8 dicembre 2016

Il Segretario Provinciale

                                                                                                          Roberto Traverso 

 



 

 

 


